



Conferencia Episcopal Argentina

SECRETARÍA GENERAL

Buenos Aires, 6 de diciembre de 2025

Querido hermano Monseñor Jorge García Cuerva:

Hemos recibido con alegría tu designación, anunciada esta mañana por el Papa León XIV, como Delegado Pontificio para la Comisión Internacional de Pastoral Penitenciaria Católica (ICCPPC).

La Conferencia Episcopal Argentina recibe con gratitud este nombramiento, que reconoce tu trayectoria pastoral, siempre marcada por la sensibilidad hacia las personas privadas de su libertad y sus familias. Confiamos en que tu servicio será un valioso aporte para la Iglesia universal.

Elevamos nuestra oración para que el Señor te ilumine en esta misión que el Santo Padre te ha confiado.

Pedimos a la Virgen de Luján que te cubra con su manto en este servicio.

+ Raúl Pizarro
Obispo Auxiliar de San Isidro
Secretario General de la Conferencia Episcopal Argentina



+ Marcelo Daniel Colombo
Arzobispo de Mendoza
Presidente de la Conferencia Episcopal Argentina